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O município de Palmeira, segundo dados estatísti-
cos do Tribunal Superior Eleitoral (TSE) relativos
ao mês de novembro, passou da 50ª para a 49ª
posição na lista dos maiores eleitorados do
estado do Paraná. O TSE aponta 25.585 os
eleitores cadastrados até novembro, mas o que
promoveu o avanço de Palmeira foi a redução do
eleitorado de Paiçandu, de mais de 28 mil em
setembro para 25.295 em novembro.


Após a audiência pública sobre o orçamento de 2014, realizada na terça-
feira (10), promovida pela Comissão de Economia, Orçamento, Finan-
ças e Fiscalização, que é presidida pelo vereador José Aílton Vasco
(PTN), o presidente da Câmara Municipal, vereador Fabiano Cassanta
(PR), convocou para os dias 16 e 19 as duas sessões para votação do
projeto da Lei Orçamentária Anual (LOA). O projeto de lei que detalha as
receitas e fixa os gastos públicos para 2014, contará com três emendas
propostas pelos vereadores e incluídas na Lei de Diretrizes Orçamentá-
rias (LDO), já aprovada pelo Legislativo.

 
Se depender dos vereadores, o Diário Oficial dos
Municípios do Paraná, que não é impresso, mas
sim publicado na internet, será o veículo oficial de
comunicação dos atos normativos e administrati-
vos do Município de Palmeira. Assim, deve ser
abolido o jornal “Palmeira”, que desde 1991 era o
veículo de comunicação oficial do Município.
Projeto de lei neste sentido foi aprovado em
primeiro turno na terça-feira (10).


Com dois repasses do Fundo de Participação
dos Municípios (FPM) realizados nos dias 9 e 10,
a Prefeitura de Palmeira já recebeu em dezembro
pouco mais de R$ 1,1 milhão. O recurso vai dar
um alívio no orçamento do mês e garantir o
pagamento da segunda parcela dos 13º salário
dos servidores públicos municipais, bem como
os vencimentos do mês, muito provavelmente no
próximo dia 20.

 
Aprovado na sessão da Câmara Municipal de
terça-feira (10), em discussão única, o anteprojeto
de lei proposto pelo vereador João Alberto Gaiola
(PDT), que trata da transformação do cargo de
Educador Infantil no cargo de Professor, deve
agora ser encaminhado ao Executivo para, sem de
interesse, virar projeto de lei. A mudança garantiria
aos profissionais o recebimento do piso nacional
do magistério.

  
As dívidas da Prefeitura de Palmeira com o Regime Próprio de Previdência Social (RPPS) somam perto
de R$ 1,3 milhão. Como forma de quitar parte da conta, a intenção do Executivo é dar 11 terrenos à
autarquia, avaliados em cerca de R$ 900 mil. Na segunda-feira (9), uma reunião tratou do assunto, com a
presença de prefeito Edir Havrechaki (PSC), representantes do RPPS e vereadores. A concretização da
doação necessita agora de autorização da Câmara Municipal.
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A partir de segunda-feira, dia 16 de dezem-
bro, estaremos vivendo a última semana útil de
2013. Depois vem a semana de Natal e a de

Ano Novo e tudo vira festa. Para a grande maioria da população,
batente mesmo só no ano que vem. A exceção é o comércio de
presentes, comidas e bebidas, setor que vai faturar em duas sema-
nas o que não faturou durante um ano inteiro. Os normais irão comer
e beber o que não conseguiram mandar pra dentro durante todo o
resto do ano. Assim termina mais um período de 365 e outro vai
começar daqui a pouco.

Para os brasileiros, bem como para outros povos que têm no
futebol a sua preferência esportiva, 2014 tem algo de muito especial.
É ano de Copa de Mundo. Não só isso, mas Copa do Mundo disputa-
da no Brasil, para a coisa ficar melhor ainda. O Brasil inteiro vai parar.
Começa no dia 12 de junho, quando da partida contra a Croácia,
abrindo a Copa. Depois, novamente, no dia  17 de junho, para o jogo
contra o México. Ainda, no dia 23, quando Camarões será o adversá-
rio. Daí para frente, as datas de outros dependerão da classificação
do time brasileiro para as próximas fases da Copa. indiscutível é
que, havendo jogo da Seleção Brasileira na Copa do Mundo, o país
vai parar, de verdade.

Logo após a overdose de futebol da Copa do Mundo e dos dias
de torcida e comemoração, redobrada caso o Brasil conquiste o
sexto título, começa a campanha eleitoral. Perto de 130 milhões de
eleitores terão, mais uma vez, a oportunidade de escolher e eleger
presidente da República, senadores, deputados federais, governa-
dores de estados e deputados estaduais. Aqui é preciso colocar os
pingos nos is e fazer uma diferenciação: futebol e política são
assuntos distintos. O primeiro joga-se com os pés e alguns jogado-
res também usam o cérebro. O mesmo orgão deve ser usado,
obrigatoriamente, por todos os eleitores, embora alguns prefriram
“chutar” qualquer candidato ao apertar as teclas da urna eletrônica.

Atenção: a Copa do Mundo acontece de quatro em quatro anos e
começa e termina em 2014, enquanto a eleição acontece em 2014 e
tem consequências para os próximos quatro anos. Portanto, em uma
você torce, na outra você não distorce. Combinado assim?




  




Em sessão realizada na ter-
ça-feira (10), com a presença de
todos os vereadores, em que fo-
ram votados quatro projetos de lei
em primeiro turno, oito em segun-
do turno, uma emenda e um re-
querimento, a Câmara Municipal
aprovou, em primeiro turno, em
regime de urgência, o projeto que
trata do reajuste salarial dos ser-
vidores municipais em 6,67%, a
partir do próximo mês de janeiro,
para funcionários efetivos, ativos,
inativos e comissionados.

A votação em segundo turno,
em caráter final, deve acontecer na
sessão da próxima terça-feira (17).
Se aprovado, o projeto seguirá para
sanção do prefeito Edir Havrechaki
(PSC), com o que será transforma-
do em lei e entrará em vigor.

Como em janeiro acontece o
reajuste do salário mínimo naci-
onal, a Prefeitura de Palmeira já
antecipou para dezembro a apre-
sentação do projeto que trata do
reajuste salarial dos servidores
públicos municipais, utilizando o
mesmo índice que o governo fe-
deral aplicará no reajuste do mí-
nimo.

PDV
A votação em segundo turno

do projeto de lei que trata da insti-
tuição do Programa de Demissão
Voluntária (PDV) para servidores
públicos municipais ficou para a
sessão próxima semana da Câ-
mara Municipal. O motivo da trans-
ferência da votação foi o protocolo
de uma emenda que modifica o
projeto de lei.

Na votação em primeiro turno,
realizada na sessão do último dia
3, o projeto foi aprovado por seis
votos favoráveis e dois contrários.

Na ocasião, votaram contra o pro-
jeto de lei os vereadores José
Aílton Vasco (PTN) e João Alberto
Gaiola (PDT).






O prefeito de Palmeira, Edir
Havrechaki (PSC), atende a con-
vocação da Confederação Nacio-
nal de Municípios (CNM) e partici-
pou, na terça-feira (10), em
Brasília, da ultima Mobilização
Permanente de 2013. Cerca de
600 prefeitos lotaram o Auditório
Petrônio Portela, no Senado Fe-
deral, para pedir aumento no Fun-
do de Participação dos Municípi-
os (FPM), uma decisão sobre a
liberação dos royalties do petró-
leo e debater os pisos salariais,
com destaque ao reajuste do piso
dos professores.

O presidente da Câmara dos
Deputados, deputado Henrique
Eduardo Alves (PMDB/RN), falan-
do aos prefeitos, prometeu agilizar
a tramitação da Proposta de Emen-
da à Constituição (PEC) que au-
menta em 2% o Fundo de Partici-
pação dos Municípios (FPM). Alves
anunciou que pedirá ao presiden-
te da Comissão de Constituição,
Justiça e Cidadania (CCJC), Dé-

cio Lima (PT-SC), que e reduza de
40 para dez sessões o prazo para
discutir a PEC, que é o mínimo exi-
gido pelo regimento da Câmara.

Já a decisão do Supremo Tri-
bunal Federal (STF) sobre os
royalties do petróleo, prometida
para acontecer até o final deste
ano, é cobrada pelos prefeitos. Os
repasses foram barrados por uma
Ação Direta de Inconstitucio-
nalidade (ADI), que impediu os mu-
nicípios de receberem R$ 1,8 bi-
lhão, decorrentes da produção do
segundo trimestre de 2013.

Quanto aos pisos salariais
nacionais, os prefeitos querem
medidas contra o aumento que
consideram exagerado do piso do
magistério, adotando reajuste com
base no Índice Nacional de Pre-
ços ao Consumidor (INPC), bem
como pedem a suspensão da
tramitação no Congresso Nacio-
nal de projeto que institui o piso
nacional dos Agentes Comunitári-
os de Saúde (ACSs) em R$ 950,00.




A Câmara de Palmeira realizou
sessão solene na quinta-feira (12)
para a entrega do Prêmio Cidade
Clima do Brasil. A honraria é desti-
nada para cidadãos palmeirenses
que se destacam em atividades
relevantes para a comunidade do
município de Palmeira.

Este ano, os homenageados
foram Adir Silvio Stadler, indicado
pelo vereador João Alberto Gaiola
(PDT); o ex-prefeito Altamir Sanson,
indicado pelo vereador Fabiano
Cassanta (PR); Antônio Celso de

Paula, indicado pelo vereador Pas-
tor Anselmo (PSD); Antônio Edilton
Klas, indicado por Mário Wieczorek
(PP); Ernesto de Oliveira, indicado
por Arildo Zaleski (PSC); Francis-
co Gremski, indicado por Domin-
gos Everaldo Kuhn (PSC); João
Mussi Kalache Bach, homenage-
ado pelo vereador Eliezer Borcoski
(PSB); Lineu Gross, pelo vereador
Rogério Czelusniak (PTB), e
indicada pelo vereador José Ailton
Vasco (PTN) a senhora Maria
Lercinda Przibiovicz.
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Na sessão de terça-feira (10),
a Câmara Municipal aprovou, em
primeiro turno, por maioria de vo-
tos, o projeto de lei do Executivo
que solicita autorização para con-
tratar operação de crédito junto a
Caixa Econômica Federal, no va-
lor de até R$ 6 milhões, para mo-
dernizar o atendimento público
municipal. Apenas o vereador José
Ailton Vasco (PTN) votou contra.
Por unanimidade foi aprovado
também o projeto de lei que dis-
põe sobre o Programa de Recu-
peração de Créditos Fiscais
(Refis), para o ano de 2014. Com
a medida, contribuintes poderão
quitar pendências com a Adminis-
tração Municipal com desconto de
até 100% dos juros e taxas.

Oito projetos de lei foram vota-
dos em segundo turno.  Por una-
nimidade foi aprovado o projeto
que autoriza o Executivo a firmar
acordos nas obrigações de pe-
queno valor, administrativamente
ou mediante homologação judici-
al. Propostos pela Secretaria de
Educação foram aprovados os
projetos de lei que criam o Siste-
ma Municipal de Ensino de Pal-
meira (Sismep) e o Conselho
Municipal de Educação. Ainda
para a Educação, foi aprovada a
abertura de crédito especial no
valor de R$ 12 mil para adequa-
ção orçamentária.

Foi autorizada pelo Legislativo




a atualização da Planta Genérica
de Valores dos imóveis situados
no quadro urbano pelo Índice Na-
cional de Preços ao Consumidor
(INPC) de 5,58%. O índice será
aplicado para a correção do valor
do Imposto Territorial e Predial
Urbano (IPTU) em 2014.

Os vereadores aprovaram
também o Executivo transferir, a
título de doação, madeiras em pé
oriundas de espécies exóticas à
União Tradicionalista de Palmei-
ra (UTP). De acordo com o projeto
de lei, a UTP fica responsável por
benfeitorias no Centro de Eventos

Caminho das Tropas com os re-
cursos da venda da madeira.

Por unanimidade, os vereado-
res aprovaram o projeto de lei que
autoriza a concessão de direito real
de uso resolúvel de imóvel à em-
presa J. Waydzik & Cia Ltda. A em-
presa produtora de concreto deve-
rá gerar 10 empregos diretos.

Foi autorizada também a aber-
tura de crédito adicional suple-
mentar para o Instituto de Assis-
tência ao Servidor de Palmeira
(Imasp), no valor de R$ 200 mil
para a manutenção das atividades
da autarquia.




Budziak trabalha para viabilizar
candidatura a deputado estadual

Atualmente com filiação parti-
dária no Solidariedade (SDD),
mas pronto para mudar para o PST
assim que o novo partido esteja
com sua situação regularizada
perante o Tribunal Superior Elei-
toral (TSE), o ex-vereador Inácio
Budziak vem trabalhando para
viabilizar sua candidatura a depu-
tado estadual na eleição de outu-
bro de 2014.

Budziak acredita haver condi-
ção favorável para sua candidatura
à Assembleia Legislativa do
Paraná, pois, segundo avalia, a fal-
ta de representação política da re-
gião no legislativo estadual vem
sendo sentida há muito tempo. Isto
tem levado a população a refletir e
muitos devem dar preferência de
voto a um candidato próximo.

Além da candidatura de
Budziak a deputado estadual, Pal-
meira pode ter também, na elei-

ção do ano que vem, um candi-
dato a deputado federal. O tam-
bém ex-vereador Sérgio Belich
(DEM) está trabalhando no senti-
do de viabilizar sua candidatura
para a Câmara dos Deputados.
Sobre isto, Budziak disse ver com
bons olhos o ex-companheiro de
Cãmara Municipal concorrendo a
uma vaga em Brasília, afirmando
que podem até trabalhar juntos
na eleição buscando os votos dos
eleitores palmeirenses para can-
didatos locais.




Na última segunda-feira (9)
em reunião com a presença do
prefeito Edir Havrechaki (PSC), do
vice-prefeito Marcos Levandoski
(PT), vereadores e membros dos
conselhos administrativo e fiscal
do Regime Próprio de Previdên-
cia Social (RPPS), além de Fabio
Cibinello, presidente o Instituto
Municipal de Previdência de
Cambé e também presidente da
Associação Paranaense das En-
tidades de Previdência, foi discu-
tida a proposta  do Executivo de
dação de imóveis em pagamento
de custos suplementares devidos
ao RPPS.

Dação é um acordo entre cre-
dor e devedor, por meio do qual o
primeiro concorda em receber do
segundo, para exonerá-lo da dívi-
da. De acordo com o RPPS, a Pre-
feitura precisa quitar os custos su-
plementares com a autarquia
previdenciária em um valor apro-
ximado de R$ 1,3 milhão. No de-
correr deste ano foi formada uma
comissão, com servidores muni-

cipais, conselheiros do RPPS,
corretores de imóveis e represen-
tantes da gestão municipal, em
que avaliaram 11 terrenos em um
valor de R$ 918 mil, os quais seri-
am dados em forma de pagamen-
to por esta diferença no pagamen-
to anual.

Oportunidade
O prefeito Edir Havrechaki

(PSC) disse que a medida deixa-
rá o Executivo em dia com as obri-
gações previdenciárias neste ano
e para o RPPS é a oportunidade
de investir em outro segmento.

Durante a reunião, o prefeito
afirmou que “a Prefeitura está fa-
zendo o possível para quitar seus
compromissos com o RPPS e a
dação é uma maneira viável para
ambas as partes, considerando
que para o Município vender os
terrenos seria bem mais compli-
cado. Em poder do RPPS, os ter-
renos poderão ser negociados de
maneira simplificada, com intuito
de gerar lucro para a autarquia”,
disse o prefeito.
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Alegando que vem sofrendo
déficits com o pagamento dos ser-
viços de coleta de lixo e de ilumi-
nação pública, a Prefeitura de Pal-
meira encaminhou projeto de lei
para a Câmara Municipal no qual
propõe reajuste de 35% no valor
atua da taxa de coleta de lixo.

O projeto de lei já foi apresen-
tado em audiência pública pela
administração municipal e agora
está em análise pelas Comissões
de Legislação, Justiça e Redação
e de Economia, Finanças, Orça-
mento e Fiscalização, que têm pra-
zo até o próximo dia 20 para emitir
parecer, com o que poderá ser vo-
tado ainda neste ano.

Se a Câmara aprovar o projeto
de lei, a coleta de lixo residencial,
que é paga juntamente como Im-
posto Predial e Territorial Urbano
(IPTU), atualmente em R$ 86,60
passa para R$ 116,91 ao ano, que
pode ser parcelado em até 10 ve-
zes de R$ 11,70. Para o comércio
e para a indústria passaria de R$
129,90 para R$ 177,53.

Para o vereador Domingos
Everaldo Kuhn (PSC), presidente
da Comissão de Legislação, Jus-
tiça e Redação, o serviço de qua-
lidade tem um custo e, conside-
rando que o que arrecada não
paga o que é gasto para a manu-
tenção do serviço, se faz neces-
sária a atualização dos valores
cobrados pelo serviço. “Segundo
as informações que recebemos
da Prefeitura, essa atualização do
valor deveria ter acontecido nos
últimos anos, mas não aconteceu,
necessitando assim, que isso

A taxa de iluminação pública
também tem pedido de reajuste
para 2014. Segundo a coordena-
dora de Tributação e Fiscalização,
Keitry Kellen Swiech Gabardo,
mesmo com uma diferença me-
nor. Em 2012 foi registrado um
déficit de 35,3% e neste ano a pre-
visão é de a prefeitura arrecade
menos 32,6% do que gasta com
este serviço, isto é, gastou em
média R$ 86,5 mil com o serviço
e arrecadou uma média de R$ 56
mil por mês.  Nos dez primeiros
meses deste ano o custo médio
foi de R$ 91 mil e a arrecadação
média foi de R$ 61 mil.

Keitry explica que este reajus-
te além de suprir uma defasagem
na arrecadação do serviço, ainda
faz uma nova distribuição de clas-
ses de consumidores, de acordo
com uma resolução da Agência
Nacional de Energia Elétrica
(Aneel), fazendo com que em al-
gumas faixas de consumidores




tenham um custo menor do que
tem hoje. “Além disso, outras
medidas serão tomadas, como
por exemplo, a troca por lâmpa-
das de menor consumo, gerando
futuramente economia ao muni-
cípio”, salienta Keitry.

Improbidade
A contadora da Prefeitura de

Palmeira, Andreia Brunosky, co-
menta que não tornar adequados
os valores dos serviços pode ser
considerando por lei como agir
negligentemente na arrecadação
de tributo ou renda, bem como no
que diz respeito à conservação do
patrimônio público, se caracteri-
zando como um ato de improbi-
dade administrativa. “Enquanto
gestor municipal, o prefeito tem o
dever de corrigir os valores dos tri-
butos e não permitir que o custo
do serviço seja maior que o valor
arrecadado, sem que a qualidade
do serviço seja prejudicada”, expli-
ca a contadora.

ocorra o mais rápido possível
para que o prejuízo seja menor”,
afirmou Kuhn.

O presidente da Câmara, ve-
reador Fabiano Cassanta (PR),
acredita que o reajuste de 35% é
muito alto e, por isso, pede aos
vereadores que avaliem com cau-
tela o projeto, mesmo assim con-
sidera importante que os valores
sejam corrigidos. “Como no ser-
viço privado, a qualidade do servi-
ço está diretamente ligada com o
custo e no serviço público não é
diferente. Ouço dos munícipes
que o serviço de coleta de lixo
melhorou, então justifica o reajus-
te”, avaliou Cassanta.

Déficit
O Executivo alega existir um

déficit significativo entre a arreca-
dação e o custo do serviço, o que
além de comprometer a qualida-
de, contraria a lei, que configura
como ato de improbidade admi-
nistrativa a negligência na arreca-
dação de tributos.

A coordenadora de Tributação
e Fiscalização, Keitry Kellen
Swiech Gabardo, explica que exis-

te a necessidade de atualizar a
taxa de limpeza pública, visto que
a sua arrecadação está defasada,
considerando a despesa do mu-
nicípio com serviços prestados na
limpeza pública, na coleta de lixo e
na manutenção do aterro sanitá-
rio. “No ano passado a prefeitura
arrecadou 54,7% a menos do que
a gastou com a limpeza pública e
considerando novos serviços que
agregados em 2013, o déficit che-
ga a 78,4%”, disse Keitry.

Em 2012, segundo informa-
ções da Prefeitura, com a taxa de
coleta de lixo foram arrecadados
pouco mais que R$ 308 mil en-
quanto teve um gasto de quase
R$ 680 mil. Este ano, até o mês
de outubro, foram arrecadados
quase R$ 279 mil e gastos apro-
ximadamente R$ 1,7 milhão.

O secretário de Desenvolvi-
mento Urbano e Rural, Marcos
Ribas, disse que em 2012 era re-
alizada apenas a coleta do lixo
orgânico e hoje outros serviços
estão agregados, aumentando a
qualidade da coleta, mas também
o custo para os cofres públicos.



www.gazetadepalmeira.com.br
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Na última terça-feira (10) o
governador Beto Richa entregou
um lote de novos ônibus para
transporte de alunos das esco-
las especiais dos Paraná. Porto
Amazonas e São João do Triun-
fo foram alguns dos municípios
que receberam os novos veícu-
los. A entrega foi feita no Palácio
Iguaçu, em Curitiba, junto com o
vice-governador e secretário da
Educação, Flávio Arns.

Os 115 novos veículos bene-
ficiarão cerca de 3 mil alunos de
Apaes e outras instituições em
várias cidades e regiões do
Paraná.

Em julho, o governo já havia
repassado 67 veículos para as
prefeituras usarem para o trans-
porte de estudantes com defici-
ência. Com esse novo lote, che-
ga a 182 o número de novos ve-
ículos para transporte de alunos
de escolas especiais. Todos os
veículos são novos, com plata-
formas elevadas e cada um con-
ta com uma cadeira de rodas.

“É nossa obrigação garantir
um transporte seguro e o aces-
so dos alunos das Apaes a um
ensino gratuito de qualidade”,
afirmou Richa. No Paraná, eles
têm o respeito do governo e o
direito de exercer a sua cidada-
nia com dignidade”, disse ele.
No Estado, por lei, as escolas
especiais estão dentro da rede
estadual de ensino e têm todos
os direitos que as escolas re-
gulares. O governador cumpri-
mentou funcionários, voluntári-
os, alunos e familiares pelo Dia



Nacional das Apaes, que será
comemorado nesta quarta-feira,
11 de dezembro.

O vice-governador Flávio Arns
afirmou que o transporte esco-
lar é fundamental para os alu-
nos e que até o final do ano que
vem todas as Apaes e entidades
co-irmãs terão pelo menos um
ônibus para o transporte de seus
alunos. “A pessoa com deficiên-
cia tem que ter no mínimo os
mesmos direitos de uma pes-
soa sem deficiência”, destacou
Arns. A solenidade teve a presen-
ça da secretária da Família e De-
senvolvimento Social, Fernanda
Richa, e da presidente da Fede-
ração das Apaes do Paraná,
Neusa Soares de Sá.

O investimento total na aqui-

sição dos veículos é de R$ 16,8
milhões. Destes recursos, R$
9,8 milhões são da Assembleia
Legislativa do Paraná, que im-
plantou medidas de austerida-
de, economizou recursos e de-
volveu dinheiro para o Executi-
vo. Foram também usados R$
7 milhões do Fundo Nacional de
Desenvolvimento da Educação
(FNDE).

“Os novos veículos repre-
sentam o respeito e o direito
dos alunos com deficiência te-
rem um transporte escolar, por-
que muitos alunos têm dificul-
dades para chegar à escola por
falta de acessibilidade de trans-
porte”, afirmou a presidente da
Federação das Apaes do
Paraná.




O Sindicato dos Trabalhadores
Rurais de São João do Triunfo es-
tará assinado no próximo dia 18
de dezembro mais 60 novas mo-
radias, em contrato com o Banco
do Brasil, a serem construídas na
área rural do município através do
Programa Nacional de Habitação
Rural Minha Casa Minha Vida. As
assinaturas dos contratos aconte-
cem na cidade de Rebouças em
evento que deve ter participação de
outros beneficiados da região.

Cada agricultor familiar benefi-
ciado pelo programa receberá o
valor de R$ 28.500,00, a fundo per-

dido, para construção da casa com
70 metros quadrados. Para São
João do Triunfo, as construções
terão investimento de cerca R$ 1,5
milhão a fundo perdido, segundo
informou o presidente do sindica-
to, Nélson Dias da Silva.

O município já foi beneficiado

somente este ano com mais de
120 moradias na área rural atra-
vés do programa de habitação ru-
ral, que funciona através da parce-
ria envolvendo, além do Sindicato,
também a Cooperativa de Habita-
ção da Agricultura Familiar, Banco
do Brasil e Ministério das Cidades.
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ANIMAL ENCONTRADO
Foi recolhido um animal na data de 29/11/13, com a autorização da
Polícia Rodoviária Federal, na BR-277, km 167+600, na região de
PALMEIRA: UMA ÉGUA DE MÉDIO PORTE sem marcas ou sinais de
propriedade. QUALQUER DÚVIDA, FAVOR ENTRAR EM CONTATO
PELOS TELEFONES: (42) 3421-2346 OU 4321-2354.




  


O Departamento de Trânsito

do Paraná apresentou na quarta-
feira (11), no Plenarinho da
Assembleia Legislativa do Esta-
do, o modelo de municipalização
da gestão de trânsito desenvolvi-
do pela autarquia para apoiar ci-
dades que ainda não estão inte-
gradas ao Sistema Nacional de
Trânsito.  Palmeira e mais 29 ci-
dades fazem parte da lista.

Pela proposta, o Detran auxi-
lia os municípios a estruturar as
equipes de fiscalização e contro-
le do trânsito, além de assumir
ações de educação e sinalização
viária, por um prazo de 60 meses,
até que estejam preparados para
assumir os serviços, conforme
prevê a lei.

Desde 1998, os 5,5 mil mu-
nicípios brasileiros têm a res-
ponsabilidade legal de assumir
a fiscalização, cadastro e autua-
ção das infrações de trânsito
que acontecem em seus territó-
rios. Mas, quase 13 anos depois,
somente 1.180 cidades – menos
de 22% do total – se integraram
ao Sistema Nacional de Trânsi-

to (SNT).
No Paraná, apenas 37 dos 399

municípios fazem parte do SNT.
Destes, só 24 realizam efetiva-
mente as atividades relacionadas
ao controle do tráfego. Por isso, o
governo paranaense sugeriu ao
Denatran um novo modelo de
convênio com as prefeituras.

“O Detran vai assumir a
corresponsabilidade de
municipalização para que o pro-
cesso de implantação e funciona-
lidade seja pleno. Temos consci-
ência das dificuldades que os
prefeitos enfrentam na adminis-
tração dos municípios e a partir
deste convênio vamos auxiliá-los
para que levem a toda população
um serviço público de qualidade”,
explicou o diretor-geral do Detran,
Marcos Traad.

Estruturação
O convênio prevê que o Gover-

no do Paraná auxilie os municípi-
os nos serviços de fiscalização e
controle por cinco anos, até que
tenham estrutura para assumi-
los. Durante esse período, o
Detran assumirá funções que se-

riam da secretaria ou diretoria
municipal de trânsito, como envio
de correspondências e multas,
administração do sistema de in-
formações, cadastramento dos
autos de infrações, apresentação
do condutor e fiscalização, por
meio da Polícia Militar.

Além disso, o Detran vai ca-
pacitar professores e fornecer ma-
terial didático para aulas de Edu-
cação para o Trânsito na rede
municipal de ensino, elaborar e
implantar projetos de sinalização
viária, oferecer suporte técnico
para os profissionais do municí-

pio, promover curso de introdução
de engenharia de tráfego e anali-
sar a eficácia da sinalização im-
plantada.

Cidades
No grupo de municípios que

podem se integram ao convênio
estão: Almirante Tamandaré; As-
sis Chateaubriand; Bandeirantes;
Cambé; Campina Grande do Sul;
Cianorte; Colombo; Cornélio
Procópio; Guaíra; Guaratuba;
Ibiporã; Ivaiporã; Jacarezinho;
Jaguariaíva; Lapa; Laranjeiras do
Sul; Mandaguari; Marechal Cândi-
do Rondon; Marialva; Paiçandu;
Palmeira, Pinhais; Piraquara;
Pitanga; Prudentópolis; Quedas
do Iguaçu; Rio Negro; Rolândia;
Santo Antônio da Platina; São
Mateus do Sul; Pontal do Paraná
e Quatro Barras.

No ano passado, oito municí-
pios assinaram termos de adesão
com o Detran e já estão integra-
dos ao Sistema Nacional de Trân-
sito. São eles: Campo Mourão,
Carambeí, Castro, Coronel Vivida,
Medianeira, Palmas, Santa Tere-
za do Oeste e Telêmaco Borba.
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Rua Jesuíno Marcondes, 567

CRECI Nº  03513-J

VENDE
CASAS/APARTAMENTOS

Casa Alvenaria com 68,25m², lote com 362,00
m², casa com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro,
garagem com lavanderia, localizada na Colônia
Francesa, próximo ao Parque dos Franceses.
Sobrado Central, com 176 m², 4 quartos (1 su-
íte), banheiro, 2 salas, copa, cozinha, 1 lavabo,
lavanderia e uma vaga de garagem, à Rua
Querubina M de Sá, próximo ao Rotary. R$
280.000,00 (Financia CEF)
Casa Alvenaria com 4 quartos (1 suite), sala/
copa, cozinha, 1 banheiro + sala, 1 cozinha, 1
banheiro, garagem p 3 carros com lavanderia e
Churrasqueira, rua Querubina M de Sá, próximo
ao Rotary Club,R$ 400.000,00 (Financia CEF).
Casa Alvenaria (1 ano de uso) com 78,33m²,
com 3 quartos, sala, cozinha (com móveis sobre
medida), banheiro, área de serviço, lote com 18 x
26 (468,00 m²), localizado na Vila Mayer, R$
240.000,00 (financia CEF).
Casa Alvenaria com 88,98 m², lote com 450,00
m², casa com 3 quartos, 2 banheiros, sala, copa,
cozinha, garagem e lavanderia fechada com chur-
rasqueira, localizada no JARDIM
CHRISTINE, R$ 190.000,00 (financia CEF).
 Casa Alvenaria com 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro, garagem e edícula com quarto, cozinha
e banheiro, localizada no Núcleo Tibagi. (finan-
cia CEF).
Casa Alvenaria com 2 quartos, banheiro, sala,
cozinha/copa, garagem p 2 carros com lavande-
ria e quarto externo na garagem, lote com
242,00m², casa com 120,00m² construídos, AV. 7
de Abril 1.650- R$ 280.000,00 (Financia)
Casa Alvenaria com aproximadamente 115m²,
lote com 360 m² (15x24), com 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro garagem fechada e lavanderia,
localizada na Rua Eurides Teixeira de Oliveira,
Vila Rosa, R$ 190.000,00.
 Casa Alvenaria com 3 quartos, sala, cozinha,
banheiro e área comercial, lote plano com
339,90m², com 12,00 mts de frente, Rua D.
Alberto Gonçalves próximo Mercado Triunfo,
boa localização p/ construção comercial. R$
200.000,00.
Casa Alvenaria com 54m², lote com 300 m²
(10x30), 3 quartos, sala, cozinha, banheiro, la-
vanderia, à Rua José Adriano de Freitas, 899,
Rocio I. R$ 145.000,00 (Financia CEF)
Casa Alvenaria com 130 m², lote com 288 m²
(12x24), 4 quartos, sala, cozinha, 2 banheiros,
área de serviço e garagem com churrasqueira, à
Rua Henrique Stadler, 425, Vila Rosa. R$
180.000,00 (Financia CEF)
Casa Alvenaria com 101 m², lote com 573 m²
(15,00x38,20), 3 quartos, sala, copa, cozinha, 2
banheiros, área de serviço e garagem com chur-
rasqueira, à Rua Cel Ottoni F Maciel, 987, cen-
tro. R$ 270.000,00
SOBRADO (com 200m² não averbados) lote com
14 x 30 no São José todo murado, com 3 quartos
(1 suite), sala, copa, cozinha, banheiro, lavabo,
garagem p 2 carros, área de serviço, churrasquei-

ra e área com piscina, R$ 650.000,00.
VENDE LOTE

LOTE com 2.353,00 m², com 19,50 metros de
frente para a Rua Conceição e fundos com
19,50 mts fazendo frente para a Rua Jesuíno
Marcondes, lote plano e com excelente locali-
zação comercial e com possibilidade de uso para
condomínio residencial, doctos OK. Valor de
Venda R$ 950.000,00. Possibilidade de
desmembramento em 02 lotes para venda.
Lote na VILA MILITAR com 420 m² (14 x 30),
murado, à Rua Luiz Capraro. R$ 160.000,00 (Fi-
nancia)
Lote com 288 m² (12 x 24), localizado à Rua Fran-
cisco Sinque Ferreira, Vila Rosa. R$ 100.000,00
(Financia)
Lote com 360m² (12x30) localizado no
LoteamentoWola Brudzynska (centro) R$
140.000,00 (Financia).
Lote com 486 m² (18,00 de frente) localizado no
Loteamento Wola Brudzynska (centro). R$
160.000,00 (Financia)
Lote 377,63m², 12,00 de frente, lote plano com
luz, água e esgoto em frente, R$ 80.000,00 –
Colônia Francesa.
Lote com 400,00m² (10x40), Rua Cel Alipio do
Nascimento, próximo HAWAI acabamentos R$
230.000,00.
Lote com 200,00m² (10x20), Luz, água, esgoto e
asfalto em frente, Loteamento Municipal, R$
75.000,00 (Financia CEF).

ÁREA RURAL
Área Rural com 22 alq, casa com 140m², 2 barra-
cões, 8 tanques de peixe, boa aguada, 6 mil pés de
Eucalipto de 4 anos + 2 mil pés de Pinus de 5
anos + Pinus Nativos de 5 anos, transformador
de 75 KW, antena p/ celular fixo, Faxinal dos
Mineiros, R$ 800.000,00.
Área com aproximadamente 5 alq. ao lado do
Núcleo Rocio II, área ideal para loteamento. R$
1.780.000,00.

ALUGA RESIDENCIAL
Casa de Madeira 2 quartos, copa/cozinha, ba-
nheiro, Rua Emílio Mehl, Vila Rosa R$ 330,00.
Casa material (fundos) 2 quartos, cozinha, ba-
nheiro, Rocio I, R$ 300,00.
Chalé,  quarto, sala, cozinha, banheiro, à Rua
Antonio de Sá Camargo, 150, Vila Rosa. R$
500,00
Casa Alvenaria com 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro, área de serviço e garagem, Rocio I, R$
700,00.
Casa Alvenaria com 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro e área de serviço com garagem, Vila Rosa,
R$ 500,00.

ALUGA NA PRAIA
Casa Mista com 3 quartos (1 suite), banheiro,
copa/cozinha, banheiro + edícula com 1 quarto, 1
banheiro + área de serviço com churrasqueira
coberta + garagem p 4 carros, aluga para NATAL
e ANO NOVO (pacote mínimo 7 dias) na
PRAIA DE IPANEMA/PR, localizada a 800,00
mts da praia central.

www.monjoloimoveis.com.br

** os valores de aluguel apresentados são líquidos, já com
bonificação de pontualidade para pagamento em dia.

- Financiamento Habitacional; - Empréstimo Consignado (INSS,
  Aposentados e pensionistas, Paraná Previdência, Prefeitura,
  RPPS, Empresas Conveniadas); - Aberturas de contas para
pessoa
  física; - Cartão de Crédito; - SAF (Seguro de Assistência Funeral).

CORRESPONDENTE




O Poliart/DK, pelo sexto ano
seguido, foi o campeão da 1ª Di-
visão da Copa de Futsal. O títu-
lo foi conquistado após a vitória
por 6 a 2 contra o MegaNet, na
noite de sexta-feira (6), no Gi-
násio de Esportes Durval Antô-
nio de Freitas. A primeira parti-
da havia terminado em 5 a 5.
Pela 2ª Divisão, o Vila Vida/
Carlão Madeiras ganhou o títu-
lo vencendo o Panagri Auto Pe-
ças por 9 a 5 na segunda parti-
da da final. No primeiro confron-
to o placar havia sido 9 a 3, fa-
vorável ao campeão.

Além das equipes, também
foram premiados os destaques
individuais da competição. O ar-
tilheiro da 1ª Divisão foi Allef
Paes, o Destaque foi Everton
Greminskie e Marcos Eloi Ma-
chado Coelho foi eleito o Golei-
ro Destaque. Pela 2ª Divisão o
artilheiro foi David Vida, o Des-
taque foi Daniel Kuhn Batista e



o Goleiro Destaque foi Matheus
Chincoviaki.

3º lugar
Nas disputas pelo 3º lugar,

Os Xirú venceu o Real Bagi por
6 a 1 no segundo jogo, e por 5 a

3 na primeira partida, e ficou com
a 3ª posição na 2ª Divisão. O
Turma do Didi/Belagricola, após
vencer por 7 a 6 na primeira par-
tida, voltou a vencer o Meninos
da Vila por 6 a 4, na 1ª Divisão.




Ypiranga e Baixada foram der-
rotados nas primeiras partidas das
semifinais do Campeonato
Campolarguense. Ambos jogaram
fora de casa no  domingo (8) e pre-
cisam vencer os jogos de volta para
conquistar a vaga para a final.

No Estádio Ângelo Antônio

Cavalli, em Campo Largo, o
alvirrubro de Palmeira perdeu de
virada para o Fanático, por 2 a 1.
O placar foi o mesmo da derrota
da Baixada contra o Laranja Me-
cânica,  no Estádio Newton Puppi,
também em Campo Largo.

Os jogos de volta acontecem

neste domingo (15), com mando
do Ypiranga, no Estádio João
Chede, e da Baixada, no Estádio
Mário Jorge Andreguetto. Pela ca-
tegoria juvenil, o Fanático venceu
o Corcovado por 2 a 0 e Laranja
Mecânica e Ypiranga empataram
em 1 a 1.




O porto-amazonense Gilnei
Kuhn Junior ficou na 2ª colocação
na classificação geral do Campe-
onato Infantil de Corridas de Rua
da Secretaria Municipal de Espor-
te, Lazer e Juventude de Curitiba,
após a realização de quatro eta-
pas, entre os meses de março e
novembro.

Gilnei venceu a 4ª etapa  que
aconteceu na manhã do último dia
24. O atleta competiu na catego-
ria infanto-juvenil, para nascidos
no ano de 1999. A prova foi dispu-
tada no Centro Politécnico da Uni-
versidade Federal do Paraná, bair-
ro Jardim das Américas, e foi a úl-
tima corrida do campeonato. 
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Para pensar
Não se queixe contra a
vida. Se está sofrendo,

lembre-se de que ninguém
passa por esta terra

isento de dores, da
mesma forma que um

aluno não pode fazer seu
curso sem submeter-se
aos exames de fim de

ano. Tudo o que nós
acontece tem sua razão

de ser, e dos males surge
sempre um bem.

Clube dos Tigrões
Os integrantes do Clube

dos Tigrões fizeram o
último jantar do ano no dia

29 de novembro com o
encerramento das ativida-

des. Foram arrecadados
110 quilos de alimentos,
que foram doados para
as pessoas carentes e

ao projeto Renascer, da
Vila Rosa. O início das
atividades do clube em

2014 será no mês de
fevereiro.

Inaugura
Galera, inaugura hoje, dia

13, na praça Marechal
Floriano Peixoto, o The

Square Sport Bar Mais,
um point de encontro dos

amigos. A atração será
Denner Ferrari.

Palmeirense
O agito neste final de

semana no Clube
Palmeirense é a 6ª Noite

de 360º,  que promete ser
inesquecível, com várias
estilos de musicas como

sertanejo universitário, pop
rock, melhor do rock

nacional e internacional e
funk. Antecipe seu ingres-

so e participe.

Encerramento
As senhoras do Clube

Renascer fizeram o último
chá do ano com a partici-
pação de 25 integrantes.

Depois de degustar o
delicioso lanche, aprovei-

taram o momento e
fizeram a eleição para a

nova diretoria. Novamente
foi eleita para a presidên-

cia a Sra. Lourivete
Pianovski.

6 anos
O melhor presente que
Deus poderia nos dar:
você, meu anjinho! E
neste dia 15 completa
seus 6 anos de vida.
Parabéns e muitas
felicidades para você,
Guilherme, e para o
papai Carlinhos, que
também faz aniversario
neste dia. Com amor
da mãe e esposa
Vanessa.

Em Evidência
Douglas Passoni, que a
luz divina te proteja e um
futuro iluminado para
você. Feliz aniversário,
dia 16! Com o carinho de
seus avós Eclair e Elvo
Passoni. Na fot,o o
momento em que
Douglas foi solista na
orquestra “Magnificat”, de
J. S. Bach. Parabéns!

60 anos
Mulher guerreira, mãe
amorosa, exemplo de
trabalho, amor e fé.
Agradecemos a Deus
por sua existência.
Parabéns, Isoldinha! Te
amamos! De Acir,
Ângela e Sirineu.

Aniversariantes:

13 - José Antonio Mehl Olenik,
Luzia W. Pilarski, Jucélia da C.
Ferreira, Walter Hass, Elen
Louise Machado, Luciana
Gomes Cunha, Maria Leal, Serli
de Fátima Kovalski, Giovana
Novak Gumy, Maurício
Severich. 14 - Marta Hass
Martins, Rosângela Agottani,
Josi de Fátima Cortadello, Aírton
José Pinheiro, Fábio Passoni,
Alessandra Karas, Carlon
Voinarovicz, Claudia Mayer
Nunes, Lusicléia de Fátima
Rigoni Pinto, Fernando Agner. 15
- Cintia Mara Iurk, Wilson Carlos
Hass, Jussara Osternak,
Cléverton Kazimirski, Rosilda
Ferrari Baio, Adilson C. Rolinski,
Hamilton Morsch, Luciane de
Albuquerque M. Soares, Daiane
Sanson, Karine Pereira Pinto,
Guilherme Hass, Francisco
Carlos Agottani, Vilma A. Samy,
Gleicicler Diniz Graczyk, Karina
Pereira Pinto, Karla Bachtold,
Mário Rosaldo Scheidt, Júlia
Viante Santana. 16 - Valter Luís
Macedo, Douglas de Oliveira,
Gislaine Capraro, José Ernesto
Luchesi, Antônio Juarez dos S.
Pinto, Amanda B. Michalski. 17 -
Guilherme Schamne Martins,
Floriano Mica, José Lauri de Lara
Ferreira, Cintia Gonçalves
Cordeiro, Cláudio Kapp Junior,
Hevelise Schnell. 18 - Vilton
Hass, Vera Lucia Kapp,
Crislaine Sanson, Clester R.
Monegate, Margarete
Burdzinski, Nílson Padilha,
Roseli de Fátima Santos, Zilda
Albach, Letícia Costa. 19 -
Walter William Gomes, Lorena
de Lima Auer, Ana Paula
Guilman, Ernst Pauls, Rosilda
Dziadzio.

Prêmio
Em noite de premiação
da Gazeta de Palmeira,
no último dia 10, Dr.
Marcelo Teixeira foi o
escolhido pela enquete
na categoria Cirurgião
Dentista e recebeu o
Prêmio Ouse  em
evento no Clube
Palmeirense. Parabéns!

Premiação
A farmacêutica Marise C. Schon Lima e a

auxiliar de manipulação Márcia Schon
receberam o Prêmio Ouse 2013 na

categoria Farmácia de Manipulação, pelo
sétimo ano consecutivo. Foi no Clube

Palmeirense, no último dia 10, no evento
da entrega de prêmios promovido pela

Gazeta de Palmeira.

Escolhida
Recebendo o Prêmio Ouse 2013, na categoria Ótica,
as empresárias Elisangela e Enezita Penteado da
Superótica, no último dia 10, no Clube Palmeirense.

Categoria
Em jantar festivo,
aconteceu a entrega do
Prêmio Ouse 2013, no
Clube Palmeirense, dia
10,  recebeu o premio
na categoria Farmacêuti-
ca a profissional
Monique Chimin de
Pauli. Parabéns!

Destaque
Dr. Eriton Czlusniak,
premiadíssimo na noite
de entrega do Prêmio
Ouse 2013, da Gazeta
de Palmeira, e recebeu
nas categorias
Implantodontia,
Ortodontia e
Endodontia.

Homenagem
O cartorário Antonio Carlos Carneiro, além do Prêmio Ouse 2013
na categoria Cartório, recebeu também o premio especial em
reconhecimento às suas atividades em favor do desenvolvimento
social e econômico do município de Palmeira. Merecidíssimo!
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Academia – H20 Sports
Açougue – Passoni Carnes Especiais
Advogada – Dra. Telismara Aparecida Diniz Klimiont
Advogado – Dr. Airton Vida
Agropecuária - NARF
Artigos para pesca – Casa Schamne
Assistente Social – Carla Patrícia Marcondes Albuquerque
Avaliação da administração municipal – Avaliação positiva
Banco – Caixa Econômica Federal
Bicicletaria - Beto Bikes
Cartório – Cartório Carneiro
Casa de Shows/Danceteria – Stone
Cirurgião dentista – Dr. Marcelo Teixeira
Clínica de fisioterapia – Fisio Corpus
Clínica odontológica – CODEC
Clínica veterinária – Agroanimal
Clube de serviços – Rotary Club de Palmeira
Comércio de insumos agrícolas – Comercial AG
Comércio de materiais elétricos – Comercial Hawai
Comércio de pneus – Camppneus
Comércio de produtos veterinários - NARF
Contador - Genézio Antonio Begosso
Corretor de imóveis – Daniel Santana Modrow
Corretor de seguros – Edson José Koslosky
Destaque político – João Alberto Gaiola
Dermatologista – Dra. Karine Mansur Marcial Carvalho Leme
Endodontia – Dr. Ériton Czelusniak
Empresário destaque – João Mussi Kalache Bach
Engenheiro agrônomo – Andrey Pacievitch
Engenheiro civil – Gilberto Samy
Entidade assistencial – APAE
Escritório contábil – Ideal Contabilidade
Educação infantil – Realeza
Escola de informática – CDI Cursos Profissionalizantes
Estética Dental – CODEC
Estúdio fotográfico – Clikolor
Fábrica de móveis – Cavaco Fino
Farmacêutico – Dr. Egomar Bonissoni
Farmacêutica – Dr. Monique Chimin de Pauli
Farmácia – Farmácia Conceição
Farmácia de manipulação – Botica Vitalis
Fisioterapeuta – Dra. Ligia Mansur Marcial
Funerária / Plano de luto – Funerária Nossa Senhora do Carmo
Implantodontia – Dr. Ériton Czelusniak
Loja de acessórios femininos – Tika
Loja de presentes – Casa Schamne
Loja de brinquedos – Casa Schamne
Loja de informática – D Bug
Malharia – Malharia Cacique
Materiais de construção – Comercial Hawai
Médico oftalmologista – Dr. Fernando Oliva
Médico veterinário – Dr. Orlei Czelusniak
Ortodontia - Dr. Ériton Czelusniak
Ótica – Superótica
Panificadora/confeitaria – Mance
Pet shop – NARF
Periodontia - Dr. Ériton Czelusniak
Propaganda volante – Palmeira Publicidade
Provedor de internet – D Bug
Posto de combustíveis – Comércio de Combustíveis Bordignon
Rádio AM – Rádio Ipiranga
Rádio FM – Rádio Cruzeiro do Sul
Secretário Municipal – Lídia Mayer de Freitas
Supermercado – Palmeiras Supermercados
Topografia/Georreferenciamento – Mozart Cunha
Vereador – João Alberto Gaiola
Vidraçaria – Castelo




Pelo sétimo ano consecutivo,
a Gazeta de Palmeira fez a entre-
ga de premiação a destaques da
comunidade em diversos seg-
mentos da sociedade. No último
dia 10, pela segunda vez com o
nome Prêmio Ouse, o evento con-
tou com a participação de mais
de 200 pessoas, entre homena-
geados e convidados, que lotaram
o salão do Clube Palmeirense.

O Prêmio Ouse tem por objeti-
vo reconhecer os destaques anu-
ais de diversos segmentos de ati-
vidades, que colaboram para o de-
senvolvimento social e econômico
do município e que, ao receberem
a premiação, consolidam suas atu-
ações profissionais e sociais.

Cada um dos 66 premiados,
personalidade ou instituições, re-
cebeu um diploma emoldurado e,
nos próximos dias, uma revista
especial vai mostrar as imagens
da festa e as fotografias de todos
os premiados. O evento ganha
destaque nas páginas da Gazeta
de Palmeira e também no site,
com fotos da solenidade de en-
trega da premiação.

A apresentação dos premia-
dos durante o evento de entrega
do Prêmio Ouse 2013 foi feita
pelo radialista Alceu Bauer, mes-
tre de cerimônias em todas as
seis edições anteriores da
premiação. Um a um, subiram ao
palco, receberam a premiação e

posaram para fotografias.
A fim da solenidade de premia-

ção, o jornal Gazeta de Palmeira,
através de seus diretores admi-
nistrativo e de redação, Moacir
Guchert e Rogério Lima, dirigiu-
se aos presentes para fazer agra-
decimentos, bem como para rea-
lizar a entrega do prêmio especial
a três destaques nas áreas de
serviços, comércio e profissional
liberal. Foram agraciados, respec-
tivamente, o Cartório Carneiro, a
loja Narf e o farmacêutico Egomar
Bonissoni.

Um jantar de confraternização
marcou o encerramento da sole-
nidade de entrega do Prêmio
Ouse 2013.










 





Segundo o pesquisador
Stéphane Bellon, ligado ao Insti-
tuto Nacional de Pesquisas Agro-
nômicas da França (Inra, na sigla
em francês), a agroecologia é um
campo científico em construção,
“um verdadeiro canteiro de
obras”. A afirmação foi feita duran-
te o “Seminário de Agroecologia
Brasil-França”, realizado nos dias
5 e 6 últimos, na sede do Instituto
Agronômico do Paraná (Iapar), em
Londrina.

Para Bellon, a diversidade é
reflexo da grande abrangência
adquirida nas últimas décadas.
Ciência, produção agropecuária,
movimentos sociais e, ainda,
formuladores de políticas públi-
cas estão envolvidos na constru-
ção desse entendimento.

Na mesma linha de raciocínio,
o professor Luiz Norder, da Univer-
sidade Federal de São Carlos
(UFSCar), acrescenta que há diver-
gências mesmo onde reina uma
“aparente homogeneidade”, citan-
do o exemplo do grupo que enfoca
a agroecologia como um modelo
de produção agrícola. Nesse gru-
po, o leque de entendimento abran-
ge a defesa do conceito apenas
para a agricultura familiar e tradici-
onal – como como os indígenas,
quilombolas, etc. – até os que ad-
mitem sistemas de manejo das
lavouras em que se utilizam técni-
cas para diminuir o impacto à natu-
reza, como, por exemplo, a redu-
ção do uso de fertilizantes e
agrotóxicos, por exemplo.

Em outra vertente, há aqueles
que vislumbram na agroecologia

não apenas um modo de produ-
zir alimentos, mas “um processo
de conhecimento, um saber, um
diálogo entre diversos setores e
atores”, explica Norder, antes de
concluir que a necessidade do
uso múltiplo do conceito deve ser
reconhecida.

Flexibilização
O Ministério da Agricultura

flexibilizou a norma que obriga o
uso exclusivo de sementes orgâ-
nicas e agroecológicas nesses
sistemas de cultivo. Mesmo as-
sim, o melhoramento e a oferta
de material genético para o seg-
mento são temas que preocupam
agricultores e especialistas.

“Devemos fortalecer as redes
locais de agricultores e fazer
capacitação dos produtores para
que eles façam a própria semen-

te”, defendeu o engenheiro-agrô-
nomo Vladimir da Rosa Moreira,
ligado à Associação Brasileira de
Agricultura Biodinâmica, em pa-
lestra no seminário.

De acordo com Moreira, são
26 mil produtores orgânicos e
agroecológicos certificados no
Ministério da Agricultura e há ape-
nas uma organização no Brasil
que atua na produção e venda de
sementes para esse segmento.

Moreira relatou diversas expe-
riências de produção, redes de
agricultores e feiras de troca de
sementes crioulas em várias re-
giões do Brasil, além de defender
mais envolvimento da pesquisa
pública. “Não existe uma política
de agroecologia claramente defi-
nida nas instituições públicas de
pesquisa”, concluiu ele.



O Agronegócio Brasil – Feira
de Fornecedores para o
Agronegócio, Edição Campos
Gerais – Palmeira / PR, que ini-
cialmente aconteceria ainda em
2013, teve sua data de realiza-
ção alterada. O evento acontece-
rá de 19 a 22 de março de 2014,
no Centro de Eventos Caminho
das Tropas.

A Comissão Organizadora do
evento, formada pela Secretaria
de Agricultura de Palmeira, Sin-
dicato Rural de Palmeira, Fede-
ração dos Engenheiros Agrôno-
mos do Paraná, Associação dos
Engenheiros Agrônomos do
Paraná Curitiba e a organizadora
Monte Bello Eventos, visando au-
mentar a qualidade do evento e
promover uma melhor recepção
e atendimento às empresas for-
necedoras, expositoras, público
visitante e consumidores do
segmento, definiu pela alteração
da data de realização.

A alteração da data foi feita
para atender a solicitação de
grande parte do seguimento ex-
positor, e assim adequar à data
e o plano de mídia do evento vi-

sando aumentar a visualização
na busca de um público exposi-
tor e visitante ainda mais qualifi-
cado e profissional.

Com esta ação, a organiza-
ção espera atender a expectati-
va dos expositores participantes
deste evento pioneiro, para que
atinjam seus objetivos comerci-
ais e de divulgação de suas
marcas e produtos apresenta-
dos na área de exposição.

Agronegócio Brasil
O Agronegócio Brasil – Edi-

ção Campos Gerais – é uma ini-
ciativa que tem como objetivo di-
fundir ciência e tecnologia e fa-
cilitar o contato visando a gera-
ção e realização de negócios
entre fornecedores e consumi-
dores de equipamentos,
tecnologias, produtos e serviços
disponibilizados e utilizados na
agricultura, pecuária, floresta,
fruticultura e outros seguimentos
do agronegócio, e o
reaparelhamento tecnológico e
a constante atualização para
uma produção adequada dentro
das normas técnicas, sanitárias
e ambientais.
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O Viveiro Bonsai do Campo, de Porto Amazonas, estará receben-
do neste sábado (7) a visita de bonsaístas da Associação
Paranaense de Bonsai (APB). São esperados, inclusive, adeptos
de outros estados para o evento. O Bonsai do Campo é um dos
maiores viveiros de produção de bonsai e pré-bonsai da America
do Sul, e tem sua sede na estrada de Nova Restinga, contando
em sua formação com o mestre bonsai e engenheiro agrônomo
Carlos Tramujas, famoso no mundo do bonsai por ter morado na
Espanha por alguns anos, onde trabalhou e aprendeu muito
sobre bonsai, e também por suas diversas publicações em
revistas nacionais de bonsai. Estão previstas para o evento
visitas guiadas aos diferentes setores do viveiro, trocas de
informações e muita confraternização, incluindo almoço por
adesão.


O plantio da soja atingiu 95,0% da área prevista com a cultura no
estado em 2013/2014, um avanço de seis pontos percentuais em
relação à semana anterior. O Departamento de Economia Rural
(Deral) estima que 98% das lavouras semeadas estejam em
boas condições e apenas 2% em condições medianas. Além
disso, 83% da área semeada está em fase de desenvolvimento,
11% em fase de floração e 6% em germinação. As cotações no
mercado doméstico continuaram subindo e oscilando ao redor
dos maiores valores do ano. Na média do estado, a saca de 60 kg
de soja iniciou a semana cotada em R$ 75,75. Em sete dias,
houve valorização de 1,7%. Desde o início do ano, a soja acumula
alta de 4,5% no Paraná. Vale lembrar que, apesar de em maiores
patamares em relação a 2012, a saca de soja esse ano esteve
cotada na maior parte do tempo em valores abaixo dos R$ 72,50
vigentes no início do ano. No estado, o grão atingiu o menor valor
do ano em abril, quando a saca chegou a ser comercializada por
R$ 52,75.


Nos dez meses de 2013, as exportações das cooperativas brasi-
leiras tiveram aumento de 2,7% sobre o ano de 2012, alcançando
um total de US$ 5,344 bilhões. O valor é recorde para esse
período na série histórica setorial, iniciada em 2007. Em relação
às importações, de janeiro a outubro de 2013 houve crescimento
de 10% em relação ao mesmo período de 2012: de US$ 301,9
milhões para US$ 332,1 milhões (0,2% do total Brasil). O saldo da
balança comercial das cooperativas está positivo em US$ 5,012
bilhões em 2013, valor acima do nível observado no mesmo
período de 2012, quando atingiu US$ 4,8 bilhões. Em relação à
corrente de comércio, no período comparativo, o resultado foi de
US$ 5,676 bilhões, com crescimento 3,1% de sobre 2012 quando
atingiu US$ 5,503 bilhões.

 


Como último evento técnico do
ano, o Projeto Uva promoveu na
segunda-feira (9), reunião técni-
ca para seus integrantes, na pro-
priedade do agricultor José Gabre.
Na ocasião, aconteceu palestra
proferida pelo pesquisador Wil-
son Story Venâncio, abordando o
tema pérola da terra, praga de solo
também conhecida como
magarode pelos viticultores e que
se alimenta da raiz das videiras.

Além dos produtores que inte-
gram o Projeto Uva em Palmeira,
também participaram da reunião
técnica dez produtores do municí-
pio de Japira, em visita para co-
nhecer de perto a organização e
funcionamento do projeto. Ao final
da reunião aconteceu almoço de
confraternização e mostra de equi-
pamentos para fruticultura.

O Projeto Uva é desenvolvido
pela Prefeitura e Palmeira, através
do Departamento de Agricultura, e
tem como parceiros o Banco do
Brasil, Emater e Vinícola Famiglia
Zanlorenzi, de Campo Largo.

Desenvolvimento rural
O prefeito de Palmeira, Edir

Havrechaki, prestigiando o even-

to, comentou com alguns produ-
tores que ele e sua equipe estão
elaborando um projeto de lei com
o objetivo de instituir o Programa
Municipal de Desenvolvimento
Rural. Ele antecipou que o projeto
deverá ser protocolado na Câma-

ra Municipal já nos próximos dias
e quer sua aprovação e transfor-
mação em lei deve possibilitar
várias parcerias e favorecer o in-
centivo a novos empreendimen-
tos no setor da agropecuária no
município.








PRODUTO MÍNIMO MÁXIMO
Feijão de cor (saca 60 Kg)             90,00     95,00
Feijão preto (saca 60 Kg)  130,00    140,00
Milho (saca 60 Kg)   18,00     23,50
Soja  (saca 60 Kg)   66,00     67,00
Trigo  (saca 60 Kg)   41,00     45,00
Erva-mate folha (arroba)     ----                 ----
Suíno tipo carne (Kg)    3,50      3,65
Boi (arroba)  108,00    110,00
Vaca (arroba)   98,00    102,00
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A Cooperativa da Agricultura Familiar de Palmeira (CAFPAL)
convoca todos os cooperados para reunião que acontecerá no
dia 18 de dezembro, às 9 horas, na sede do Sindicato, localizada
na rua Coronel Pedro Ferreira, 574. Os assuntos que serão
abordados são referentes à merenda escolar.


Reservistas que serviram o Exército nos últimos cinco anos, na 2ª
Cia. de Suprimento e nas demais unidades da região, devem
comparecer até a Junta Militar até o dia 16 de dezembro, para
carimbar o certificado de reservista, que é obrigatório perante Lei
da Constituição. Há a possibilidade de apresentação pela Internet
no endereço www.exarnet.eb.mil.br. Caso o certificado militar não
seja carimbado anualmente, uma multa com o valor de R$ 1,28
por ano multiplicado pela quantidade de ano atrasado é cobrada.


A Associação Comercial e Empresarial de Palmeira (ACIP)
divulgou os horários indicados para os comerciantes realizaram
atendimentos durante os próximos dias. Os empresários estão
liberados para estender ou diminuir os horários. Nesta sexta-
feira as lojas devem ficar abertas até as 20 horas, no sábado até
as 16 horas e no domingo das 13 às 18 horas.


A Associação de Surdos de Palmeira convoca todos os seus inte-
grantes, associados,  e voluntários para participar de Assembléia
Geral Ordinária, que será realizada neste domingo (15), às 14h30,
em sua sede. Na ocasião será realizada a eleição da Diretoria, para
o biênio 2013-2015. Na mesma data, das 15 às 18 horas, acontece
palestra com o psicólogo surdo Bruno Ernsen, de Curitiba, sobre o
tema Sexualidade. Serão abordados temas de interesse, como
prevenção de DST/AIDS, Planejamento Familiar, dentre outros. Todas
as pessoas surdas, seus familiares e comunidade são convidados
a participar. A palestra será em Língua Brasileira de Sinais (Libras). O
evento é gratuito e acontece na sede da Associação de Surdos de
Palmeira, localizada na avenida 7 de Abril, 1033.




Milhares de pessoas foram
até a rua 15 de Novembro na noi-
te de sexta-feira (6) para acompa-
nhar o Desfile de Natal 2013. Os
presentes puderam acompanhar
as apresentações das escolas
municipais e estaduais, além de
outros grupos, como o Baikeiros
da Lua e o Palmeira Moto Clube.

Além do desfile, na mesma
noite aconteceu a inauguração da
iluminação de natal da praça Ma-
rechal Floriano Peixoto. Também
foram montadas diversas barra-
cas com lanches e artesanatos
que ficaram abertas ao público
durante as mais de 3 horas de
desfile.

Programação
Outros eventos acontecem

durante os próximos dias para co-
memorar a chegada do Natal e
do Ano Novo. No sábado (14), a
apresentação será do Coral Nos-
sa Voz, na escadaria da Igreja
Matriz, a partir das 20 horas. No
domingo (15) haverá apresenta-
ção do Grupo Folclórico de
Witmarsum, a partir das 20 ho-
ras, em frente à Igreja Matriz. No
dia seguinte, a Companhia Im-
pacto em Cena, em parceria com
o Coral Banco do Brasil, se apre-
sentará a partir das 20 horas no
Cine Teatro Municipal.

Na sequência, na terça-feira
(17), será exibida no Cine Teatro
Municipal a peça “Meu Poeta Ca-
marada”, em homenagem ao
centenário de Vinícius de Moraes.
No sábado (21), os músicos
palmeirenses Larissa Blanco e
Elton e Henrique se apresenta-

rão em um palco na rua 15 de
Novembro, a partir das 20 horas.
Finalizando as apresentações
culturais, no domingo (22), nova-

mente a Companhia Impacto em
Cena e o Coral do Banco do Bra-
sil se apresentarão no Cine Tea-
tro Municipal.





  
A farmácia Santo Antônio 2 assume o plantão ao
meio-dia deste sábado (14) e vai até as 22 horas da
próxima sexta-feira (20).A farmácia tem endereço na
rua Jesuíno Marcondes, próximo ao Colégio Sagra-
da Família, e o telefone é o 3252-1188.
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Neste domingo (15), familia-
res e amigos da menina Stefani
Vitoria Rochinski, que desapare-
ceu misteriosamente no dia 4 de
maio de 2012, irão realizar um
manifesto na praça central de
Porto Amazonas, para lembrar o
aniversário de 11 anos da meni-
na e para não deixar o caso cair
no esquecimento.

A concentração ocorre às 15
horas e toda a comunidade de
Porto Amazonas está convidada
para participar do movimento, as-
sim como pessoas de outras lo-
calidades. Na sexta-feira (13)
Stefani completa 11 anos de idade
e a família tem esperanças de ob-
ter informações que possam
elucidar o caso.

Desaparecimento
Stefani Vitória Rochinski saiu do

sítio onde mora com a família às
6h50, de 4 de maio de 2012, para
ir até o ponto de ônibus que a leva-
ria ao Colégio Estadual Coronel
Amazonas, no Centro de Porto

Amazonas. O ponto fica a cerca de
um quilômetro da casa da família.

A menina vestia uma calça pre-
ta do uniforme escolar, uma blusa
roxa, tênis brancos e carregava
uma mochila marrom. Uma teste-
munha disse ter visto Stefani no
ponto, mas a criança não chegou
a embarcar no ônibus.

Durante uma semana a Polí-

cia e o Corpo de Bombeiros fize-
ram buscas na zona rural de Por-
to Amazonas, mas Stefani não foi
encontrada. Mergulhadores tam-
bém procuraram a menina ao
longo do Rio Iguaçu, que corta os
limites do município. Um suspei-
to chegou a ser preso pela polí-
cia, mas foi liberado por falta de
provas.
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A tradicional festa de Nossa
Senhora Imaculada da Concei-
ção, Padroeira de Palmeira, co-
memorada no dia 8 de dezem-
bro, reuniu milhares de pessoas
na praça Marechal Floriano Pei-
xoto. Além do grande público, a
festa também contou com a pre-
sença de Dom José Mario, bispo
auxil iar da Arquidiocese de
Curitiba.

A comemoração teve início às
6 horas, com a alvorada. Na se-
qüência, às 6h30, aconteceu a
missa na Igreja Matriz, com o Pa-
dre Osni dos Anjos. No Salão Pa-
roquial aconteceu o almoço aber-
to a toda a comunidade e duran-
te a tarde houve bingo com show
de prêmios, com rodadas de con-

ferência computadorizada.
Premiados
O 1º prêmio da festa foi um

Gol 0 km, sorteado para Rogério
e Aroldo da Lamimaxi Comércio
de Madeiras, de Curitiba. O
Iphone foi para Silvana Ap. de
Freitas Borges, os seis ganha-
dores dos tablets foram
Samantha Kaline Lopes, Leonir
Baldo, Bernardo Czesluniak, Eva
Ana Voinarski, José Carlos
Scheidt e Luiz Antonio Moura. O
prêmio de R$ 1.000,00 saiu para
Grazielle Helene Graczyk, a gela-
deira para Adir Genari e Altair Se-
bastião da Luz, o notebook para
Marise Cristina Schon Lima e a
TV de 32 polegadas para
Alessandra Alves Borges.

SÚMULA DE RECEBIMENTO
DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

A empresa Mercalam Ind. Com. Compensados Ltda, torna público
que recebeu do Instituto Ambiental do Paraná (IAP) licença de opera-
ção para instalação de fábrica de junção de lâminas de madeira,
implantada na BR 277, km 168, cidade Palmeira-PR.








Na tarde de domingo (8) a Polícia Militar foi chamada até a rua
Jesuíno Marcondes devido a O. de F. J., irmão da vítima, realizar
agressões através de chutes e tapas, cuspir em sua face e
ameaçar de morte. A vítima confeccionou Boletim de Ocorrência e
foi orientada.


Dois automóveis colidiram na manhã de domingo (8), no cruzamento
das ruas Nascim Bacila e Francisco Sink Ferreira, no bairro da Vila
Rosa. O. F., de 45 anos, que conduzia um Gol, placa ANN-6899, e L.
de G. F., 38, sofreram ferimentos leves e foram encaminhados ao
hospital Madre Tereza de Calcutá. J. K. K., 20, que dirigia um HB20,
placa AXN-4953, ficou ileso.


Um automóvel e uma bicicleta colidiram na noite de domingo (8), na
PR 151, na entrada da Vila Rosa. Manoel Lourenço, de 63 anos, que
estava na bicicleta, sofreu ferimentos leves e foi encaminhado ao
Hospital Madre Tereza de Calcutá. O automóvel envolvido na colisão
foi um Fiat Palio, placa AUG-7218, conduzido por Sebastião de Sena.


No início da noite de segunda-feira (9) a PM foi chamada até a rua
Flávio Santos devido a uma violação de domicílio. Segundo a
solicitante, ela estava no interior da residência e deparou-se com
dois indivíduos tentando arrombar a porta. No momento que avista-
ram a vítima, saíram correndo. Os policiais foram até o local e
abordaram dois rapazes, ambos de 17 anos. Eles foram reconheci-
dos por testemunhas e conduzidos para a 40ª DRP.


Na tarde de quarta-feira (11) três indivíduos armados com uma
garrucha, espingarda e um revolver, sendo dois com estatura
mediana e o outro alto, todos com camisetas enroladas na
cabeça, deram voz de assalto a vítima, obrigando a mesma a
entregar cerca de R$100,00 em dinheiro, um pote com moedas e
um celular. Na sequência os bandidos agrediram seu funcionário
com uma coronhada na barriga. Posteriormente fugiram para o
matagal do bairro Rocio 2. Policiais militares realizaram
patrulhamento no matagal e nas imediações, porém não localiza-
ram os três indivíduos.




Vários indivíduos armados
com faca e pedaços de madeira,
com o intuito de entrar em vias de
fato, estavam na rua Dom Alberto
Gonçalves na tarde de domingo
(8). A Polícia Militar foi chamada
no local e realizou a abordagem
dos elementos.

Um menor de idade, de 17
anos, estava com uma faca com
aproximadamente 20 cm de
lamina e B.P.L., 18, conduzia uma

motocicleta Honda CG 125, cor
vermelha, sem possuir CNH.
Com a chegada dos militares, L.
P. L., 20, tentou fugir e foi aborda-
do posteriormente, mas nada foi
encontrado com o mesmo.

Diante dos fatos, o menor de
idade foi encaminhado para a 40ª
DRP e a motocicleta foi notificada e
liberada para condutor habilitado.

Ferido
Um indivíduo com ferimento

por arma branca deu entrada no
Hospital Madre Tereza na noite de
domingo (8), e a Polícia Militar foi
informada sobre o ocorrido. No
local os PMs identificaram o feri-
do e, segundo o mesmo, o
ferimento em seu braço foi cau-
sado por uma arma branca. Ele
não soube informar o nome do
agressor. O ferido foi orientado a
dar continuidade ao boletim na
40ª Delegacia.




No início da noite de domingo
(8), a Polícia Militar foi chamada
até a rua Vitorino Marins, na Co-
lônia Francesa, devido a um caso
de danos e lesão corporal. De
acordo com a vítima, M.S. chegou
em sua residência, quebrou o

portão e uma vidraça, e começou
a realizar agressões, jogando a
vítima no chão e fugindo.

Os policiais realizaram bus-
cas nas proximidades, porem
não localizaram o suspeito. A víti-
ma, uma idosa de 81 anos, foi

atendida pelo Corpo de Bombei-
ros, recebeu atendimento pré-
hospitalar e foi encaminhada ao
Hospital Madre Tereza de Calcu-
tá. A vítima foi orientada quanto
aos procedimentos que deveria
tomar.




Durante patrulhamento na noi-
te de segunda-feira (9), policiais
avistaram um veículo e três indiví-
duos suspeitos na praça Raul Brás
de Oliveira. Durante a abordagem
os PMs identificaram P.W.D.S.,  de

20 anos, condutor do veículo Corsa
e que portava 2 gramas de subs-
tância análoga a maconha.
L.F.V.B.L., 20, portava 3 gramas de
maconha e papel de seda, utiliza-
do para fazer uso da substância
entorpecente. Eles estavam acom-

panhados de C. A.C., de 17 anos.
No interior do veículo Corsa

haviam duas CPUs de computa-
dor, de origem duvidosa. Os três
indivíduos, a substância entorpe-
cente e as duas CPUs, foram en-
caminhados para a 40ª DRP.

SÚMULA DE AUTORIZAÇÃO
FLORESTAL PARA CORTE

Vicente Barbosa. CPF / 047173619-89 torna público que irá requerer
ao IAP, a Autorização Florestal para corte de uma araucária, no muni-
cípio de São João do Triunfo.




  




Na madrugada de sexta-feira
(6) a Polícia Militar recebeu uma
solicitação anônima relatando
que três indivíduos estavam ame-
açando um casal, nas proximida-
des de um posto de combustíveis
na PR 151. De acordo com as in-
formações, um dos elementos,
que trajava camisa vermelha, es-
taria portando uma arma de fogo.

Durante patrulhamento os po-
liciais avistaram os indivíduos e de-
ram voz de abordagem aos mes-
mos, sendo que no momento o in-
divíduo de camisa vermelha dis-
pensou uma arma de fogo, tirando
a mesma de sua cintura e tentan-
do fugir, porém sem sucesso.

O indivíduo recebeu voz de pri-
são e foi encaminhado juntamen-
te com os outros dois elementos,
para a 40ª Delegacia. A arma apre-
endida é um revolver calibre 38,
marca Taurus, com seis muni-
ções intactas.

No período da manhã os poli-
ciais militares foram até uma chá-
cara na Colônia Witmarsum, após
receberem denúncia anônima re-
latando que um cidadão estava
com uma espingarda. No local da
chamada os PMs entraram em
contato com o denunciado, que
prontamente fez a entrega da es-
pingarda sem registro e sem mar-

ca aparente.
Tratava-se de uma espingar-

da de calibre 32, com três cartu-
chos intactos e 11 cartuchos
deflagrados. Diante dos fatos ele
foi encaminhado para a 40ª DRP,
juntamente com a arma.

Várias ligações durante a tar-
de informaram a Polícia Militar de
que dois indivíduos estavam tran-
sitando pela rua Oscar Teixeira de
Oliveira, na Vila Rural, e que um
deles estava realizando disparo
com arma de fogo. Os policiais fo-

ram até o local e abordaram os
suspeitos de 16 e 17 anos de ida-
de. Durante a busca pessoal foi
encontrado com um revólver cali-
bre 32, com cinco munições
intactas e duas deflagradas.

Diante dos fatos eles recebe-
ram voz de apreensão, porém o
indivíduo que estava com a arma
tentou reagir e ameaçou os poli-
ciais, que precisaram utilizar for-
ça física. Os dois elementos fo-
ram imobilizados e encaminha-
dos à 40ª Delegacia.






Dois indivíduos armados ten-
taram roubar um bar na avenida
das Palmeira, na Colônia France-
sa, na noite de segunda-feira (9).
A Polícia Militar foi até o local e
constatou, através de realatos do
proprietário do bar, que os dois in-
divíduos chegaram na porta e de-
ram voz de assalto, mas quando

viram que tinha muita gente no es-
tabelecimento, fugiram do local.

Eles ainda efetuaram dois
disparos de arma de fogo em via
pública.  Os policiais entraram na
mata onde os indivíduos teriam se
escondido, efetuaram buscas, po-
rém sem êxito em localizar os
mesmos.




Um rapaz de 24 anos morreu
após sofrer um choque elétrico na
manhã de sexta-feira (6), na locali-
dade de Guarauninha. De acordo
com relatos, Jonathas Schopchaki,
de 24 anos, dirigia um caminhão e
desceu do mesmo devido a um
cabo de energia que estava no meio

da pista. Ao entrar em contato com
o cabo, acabou sofrendo uma des-
carga elétrica e entrou em óbito.

A ocorrência foi atendida pelo
Corpo de Bombeiros, que enca-
minhou o corpo de Jonathas para
o Instituto Médico Legal de Ponta
Grossa.

SÚMULA DE AUTORIZAÇÃO
FLORESTAL PARA CORTE

Ana Maria de Oliveira Dubinski. CPF / 641.057.689-72 torna público
que irá requerer ao IAP, a Autorização Florestal para corte de uma
araucária, no município de São João do Triunfo.
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